
項次 案名 說明

事業單位

經管部門

/單位

第3-14次勞資會議決議

(106/12/20)

辦理情形說明

(107/3/28提報第3-15次勞資會議)

第3-15次勞資會議結論/共識

(107/3/28)

3-14討論事項

第一案

(106/12/20)

 薪資、午餐津貼相關議題：

(一) 舊制年資遲未結清、影響薪資結

構遲未調整，調薪幅度及薪資過低。

(二) 配合政府國營事業及企業調新制

度，請工會協商爭取提高同仁薪資。

(三) 午餐津貼(NT1,800)是否應調升，

據悉同業中興顧問已調升多年。

一、每年度調薪幅度係由績效考核而定，惟各級距調整幅度差距不到1千元，能力

佳、負責任之同仁辛苦一年所換得之薪資調整實在太少，依近期同仁離職原因應可

確實反映，如此對公司長期發展實屬有害無益，故建請公司考量調薪幅度之差距，

研商許久的舊制退休金結清及薪資結構調整兩大議題，敬請公司能盡速解決。

二、樂見公司與工會對於配合政府調薪政策已有共識，請公司除盡量提高同仁薪資

外，並應考量物價指數、通貨膨脹率等經濟指標配合調高本公司敘薪標準，以利部

門以高於市場行情之薪資水準進用新人，確保未來人才的把握。

三、午餐津貼(NT1,800)從79年迄今未調升過，應適時反映物價較為妥適，本議題雖

經世曦及中華顧問董事會通過及數次勞資會議討論為何卻未能實施，敬請公司儘速

調整。

管理部人事組

請資方持續按部長指示

列管事項(薪酬待遇/舊制

年資退休金)與中華顧問

溝通。

1.有關舊制年資退休金案，中華顧問已表示將另

成立工作小組，本案所有相關議題將先於工作小

組平台討論，取得共識後再分別提送兩造管理階

層。

2.有關薪資調整議題，公司已於107年度響應軍公

教調薪政策，針對在職員工及新進員工皆辦理薪

資普調，另亦將援例於107/4辦理考績調薪(晉

敘)。

3.鬆綁「監督要點」不合理管控並回歸「公司治

理」方為可長可久之制度作為。

洽悉並持續追蹤

3-14討論事項

第七案

(106/12/20)

未達三人之監造計畫及規劃設計計畫

之計畫主辦應給予加給。

一、公共工程無論工程規模，其工程管理(機關查核、品質、安衛)作業之要求，並

無工程規模分別，故主任加給不應依工程規模而有差別待遇。

二、小計畫之承攬廠商內、外業之作業能力均不如大計畫之廠商，故小計畫之工地

主辦更為辛苦。

三、小計畫因人數少，工地主辦必須身兼數職，同時辦理主任(對業主而言就是工地

主任)、品管、安衛、環業務，還要教育承攬廠商如何辦理前述業務，工作份量不亞

於大計畫。

四、規劃設計計畫(含民參部之計畫)之主辦，在專案資源不充沛的情況下大小報告

一手包，要設計、參與各式會議甚至要被業主罰站，其工作負荷不亞於大型計畫，

主辦同仁投入之心力與公司給予之獎勵不成比例，年終評核並未如公司一向所稱有

特別考量。

五、因部門業務屬性長期以中小型業務為主，同仁一年承接3~4個計畫，卻受限專案

組織辦法之規定無法獲得加給。

六、建議公司體察計畫主辦同仁之辛勞給予未達三人之監造計畫及規劃設計計畫之

主辦適當金額之加給。

管理部人事組/

企劃部計管組

請資方再加強宣導以下事

項：

一、各部門在特殊情況下

，可善用「計畫屬性類似

或工區鄰近者，可合併成

立部門專案/計畫或標工務

所」之規定。

二、針對計畫來價不好、

備標失利等因素致計畫獎

金偏低之同仁，部門主管

可透過激勵獎金方式來鼓

勵表現優秀同仁。

有關專案計畫組織設置及計畫激勵獎金之相關規

定與運用機制，皆已於107/3各事業群督導會議中

進行宣導。

結案並解除列管

3-14討論事項

第八案

(106/12/20)

請考慮提高育兒補助費或成立托兒所

，並用優惠的價格讓員工優先申請。

一、台北市公托難進，私立托嬰中心或保母價格越來越高，又本公司同仁加班頻繁

，常常需支付額外超時費用，目前公司可申請之一年補助2000元，常不足一個月超

時費，建議提高補助額度。

二、或是與鄰近企業合作(獨自辦理亦可)於世曦大樓附近覓地成立托兒所，除能有

效的降低因辦理育嬰留職停薪導致後續的離職率，亦可提高對公司的向心力，更符

合媒體報導公司是所謂的「幸福企業」之形象。

管理部人事組

/管理部總務組

請公司與福委會就同仁子

女相關補助項目及金額再

研議檢視。

公司發放職工子女托兒津貼之目的係照顧同仁，

體諒同仁育兒辛勞，本即無法負擔養兒育女之所

有開銷；目前每年平均皆投入50-60萬元之托兒補

助經費辦理此項福利，考量本項福利並非全體員

工皆得以享有，補助金額仍予維持現況，避免影

響全體員工皆得以共享之其他福利措施。

結案並解除列管

3-14討論事項

第二案

(106/12/20)

有關本會於 106 年 11 月 27 日 發文字

號：（106)世曦工四字第 0042 號所述

之「請依勞資會議決議事項提供宿舍

或補助給予外派執行業務之同仁」事

宜，提請公司說明辦理情形。

管理部總務組
本案將由總務組再與智慧

系統部共同協調處理。

1.針對調動至工地且需值班同仁，除有特殊狀況

外，皆以由公司提供宿舍為原則。

2.公司對於辦理監造之同仁，因考慮工地特殊性

及夜間值班之需要，絕對會提供符合「安全、衛

生」之工地宿舍。

3.IS新舊台九線於1/10奉准承租宜蘭縣蘇澳地區農

會作為員工宿舍，1/30奉准辦理「員工宿舍裝修

工程」，並於3/14完工。3/21會同職安中心姚主任

勘查宿舍，IS現場人員預計月底前陸續搬入(共有

28間宿舍，3月底前入住22人，3間當備勤室)。

結案並解除列管

歷次追蹤議案辦理情形
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